
 
２０１６年１１月４日〈金〉第１例会  第２６８７回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               永島幹事 
◎点鐘                                     増野会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        増野会長 

米山奨学生 島根県立大学総合政策学部４年 許 文嘉(ｷｮ ﾌﾞﾝｶ)さん…１１月分奨学金贈呈 
◎２０１５-１６年度第５グループ高橋ガバナー補佐へ地区より感謝状と記念品を贈呈 
◎１１月慶祝報告   お誕生祝：久城会員   ご結婚祝：高橋会員、増野会員、青木会員 

― 乾 杯 ― 
◎食事案内《クッキングフーズ》                        山根ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１０月２１日)ＭＹ箸率報告……１５名うち６膳返却で４０％でした。 

◎会長挨拶                                   増野会長 
◎スマイル報告                                山根ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   永島幹事 
１．次週１１日(金)例会終了後、第６回〈１１月〉理事会を行います。 

２．次々週１８日(金)は移動例会『小野地区振興センター』です。2013-14 年度地区補助金プロ

ジェクト「海岸松林再生事業」のその後を視察します。出席確認を回覧します。 

３．地区大会表彰について〔2015-16 年度における地区表彰〕を受賞しました。 

  ●地区目標達成賞 

「年次基金への寄付において１人当たり１５０ドル以上達成したクラブ」 

「ロータリーカード推進賞(取得率 20％以上アップを達成したクラブ(2015 年 7 月以降))」 

  ●地区ガバナー特別賞「年間出席率優秀クラブ」３位 ９７．６７％ 

４．配付物･･･『ロータリーの友』１１月号、ガバナー月信 Vol.５(P7 米山クラブ普通寄付掲載) 

５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 
総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１９名 名  名 名 名 ％  

◎スピーチ             「地区大会報告」          地区大会参加会員 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               増野会長 

ＭＵ 10/21（第３回会員勧誘委員会）増野会員､永島会員､青木会員､田上会員､山根会員､森本会員､

市原会員､佐々井会員､櫨山会員､矢冨会員､久城会員  10/26（益田西ＲＣ）高橋会員 

10/28（地区大会ゴルフ）増野会員､永島会員､森本会員  10/28（ＥＭ菌益田小プール投入）青木

会員､高橋会員､櫨山会員､松本会員､山根会員  10/29（地区大会 1 日目）増野会員､右田会員  

10/30（2 日目）増野会員､右田会員､山根会員､佐々井会員､高橋会員､田原会員､松本会員､矢冨会員

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 増野泰樹 副会長 青木正美 幹事 永島一忠 副幹事 田上尚志 会計 赤木利光 ＳＡＡ 山根哲朗 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１０月２１日>

◎ゲストスピーカー 
   明誠高校 女子バスケットボール部監督 田中 伸子（たなか のぶこ）様（国語科教諭） 

 

◎会長挨拶 

１０月ももう後半に入っております。昔はこの時期“まつたけ”を戴くという事があったもので

すが、最近はとんとお目にかかりません。 

食欲の秋という時期ですので、今日は飲食のことについてお話ししたいと思います。１６日の夕

方ＥＶＥＲＹ日本海というニュース番組で江津の起業家がクラフトビール造りを始めようとＩ

ターンで２７年５月に会社を作り今年『いわみ麦酒』という名前で販売を始めたというニュース

でした。 

すごいなー、益田の居酒屋でも取り扱うようになればぜひ飲んでみたいなーと思い乍ら見ていま

した。江津には既に“まる姫ポーク”というブランド豚があります。浜田のケンボローに行けば

本当に美味しいとんかつ定食が食べれます。 

浜田のブランド食品となると“赤天”。浜田ロータリークラブの会員さんですのでまず１番に挙

げます。そして“どんちっち三魚、あじ、のどぐろ、かれいです。 

今年の５月には『マツコの月曜から夜更かし』という番組でも紹介されました。 

どんちっちが本当に全国区になってきたのはやはり錦織圭がのどぐろが大好きと言った所から

でしょうが、石見銀山の世界遺産登録、出雲大社の遷宮、松江城の国宝指定等、島根県がメディ

アで紹介されることが多くなったことも関係していると思います。因みにどんちっちブランド化

したのは平成１４年だそうでもう１５年目になるという事です。やっぱりこれくらいの年数は当

たり前にかかるでしょうし逆に運よく短期間で全国区になったのかもしれません。 

お隣の須佐町には“須佐男命いか”というブランドいかがあります。 

益田では“いろり”のいかはこれだそうです。“田吾作”のいかのお造りはどうなんでしょう。

確認できませんでした。 

さて益田はどうなんでしょう。松永牛をまず挙げなくてはいけないでしょう。そして清流高津川

の鮎、鴨島はまぐり。はまぐりは数が多く生産できないので全国区にはなかなか難しいかもしれ

ません。 

次は？株式会社みと製造の“ゆずっこ”はやっぱり名前を出しておかないと後々いろんな軋轢が

発生しそうですので、名前を出します。全国区にならなくても地元益田の者の愛飲料、ソウル飲

料になればいいなと思います。 

それから皆さんご存じない方が多いと思いますが、エイトで販売している、キヌヤの店頭にも並

んでいますが、“山里茶”というお茶これは絶品です。 

最後に一度青木会員が会員スピーチで話されたことがある、“ほんもろこ”。この商品も全国区に

なる可能性があるものだろうと思います。 

何年先になるか判りませんが、楽しみです。 

色んな商品を並べてみましたが、最後生き残るのはやはり造り手の気持ちが一番で、どうしたら

儲かるだろうかと思いながら作る商品とどうしたらお客様に喜んで頂けるだろうと思いながら

作る商品とでは自ずと結果が違って来るんだろうなと思います。 

 

◎幹事報告 

１．第５回〈１０月〉理事会報告 

 ①１１月例会予定について（予定表添付）･･･例会予定：12/16 年内最終例会を昼間の通常例会

として開催し、1/6 新年初例会を夜間例会として開催することを承認。 

②益田ＲＣのホームページからのリンクについて･･･明誠高校と志塾フリースクールのリンク

を承認。グラントワはバナーを作って次回提案する。 

③その他 

２．本日例会終了後、第３回会員勧誘委員会を行います。 

３．次週２８日(金)例会は地区大会記念チャリティーゴルフ大会開催のため休会です。 

次々週１１月４日(金)は例会を行います。プログラムは慶祝報告と地区大会報告です。 

 

 

 



 

４．また２８日(金)は１６:１５～益田小学校プールにＥＭ菌を投入、その後、吉田南小学校分

のＥＭ活性液作製を行います。出席確認を回覧します。 

５．地区大会ご参加の皆様へ地区大会の注意事項をお配りします。自衛隊美保基地への入退場に

必要なＩＤパス（名札）は当日のバス車中でお渡ししますが、別便で行かれる方は事務局に

お申し出ください。地区大会のご案内を最終ページに掲載しています。 

６．その他 
 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １５名 １名 ０名 ３名 ９４．７４％ 

 

◎ゲストスピーチ        「千里の道も一歩から」 

明誠高校女子バスケットボール部監督 田中 伸子 様 

 

◎スマイル報告 

＊先週欠席、申し訳ありませんでした。田中先生今日はよろしくお願いします。……増野会員 

＊本日は本校の田中教諭がスピーチさせていただきます。あわせて、前回欠席申し訳ありません

でした。……永島会員 

＊田中先生、ようこそいらっしゃいました。バッヂとネクタイ忘れました。すみません。 

……田上会員 

＊田中伸子先生 いらっしゃいませ。私の二女が１７年前に明誠高校女子バスケットボール部の

マネージャーをしておりました。その当時、体を壊す選手が多いことから、将来そういう人達

を治してあげたいという志で柔道整復師の国家資格をとって今は起業して仕事をしておりま

す。プロバスケのスサノーの選手も時折は診ているようです。最近の強さに感激しております。

……山根会員 

＊長いあいだ欠席すみません。10/15 次男が無事に結婚をすませました。……田原会員（多額） 

＊田中先生 ようこそおいで下さいました。……森本会員 

＊田中先生 ようこそ。スピーチを楽しみにしています。……佐々井会員 

＊前回欠席いたしました。……右田会員 

＊前回欠席 稲刈り中だったと思います。田中様 ようこそ益田クラブへ。……矢冨会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

≪地区大会会場に募金箱を設置し義援金を募っていました。その報告が届きました。≫ 

 

 

⿃取県中部地震義援⾦について 
 

ロータリークラブ各位 

 

いつもお世話になりありがとうございます。 

 

地区⼤会には多くの皆さまにご参加をいただき、⼤変有意義な地区⼤会を開催

することができました。誠にありがとうございました。 

地区⼤会におきまして、先⽉に発⽣した⿃取県中部地震の義援⾦を募りました

ところ、１９３，６５４円の多額の義援⾦となりました。⼤変ありがとうござ

いました。⼼よりお礼申し上げます。 

尚、ガバナー事務所より義援⾦に加算いたしまして震源地で最も被害が多い倉

吉地区の３クラブ（倉吉ＲＣ、倉吉東ＲＣ、倉吉中央ＲＣ）に会員数に応じて

分配し、お⾒舞いとしてお届けいたしました。 

 

以上、義援⾦の処理の報告を申し上げます。 

 

被災されましたクラブ並びに会員の皆さまに改めましてお⾒舞い申し上げます

とともに、⼀⽇も早い復旧復興を祈願申し上げます。 

 

******************************************** 

2016-17 年度 国際ロータリー第 2690 地区 

地区ガバナー    庄司尚史 

地区代表幹事    岡空晴夫 

地区⼤会実⾏委員⻑ ⿊⽥ 耕 

TeL:0859-44-2690 Fax:0859-44-2650 

Mail:shoji-2690@tiara.ocn.ne.JP 

******************************************** 


